



VISITE CHAPELLE ROMANE Xe siècle et HAMEAU DU CANON A PUJAUT



RENDEZ-VOUS LE SAMEDI 28 MAI 2016 à 14h00
Place du marché à Pujaut

La chapelle St Vérédème est le plus ancien monument de Pujaut (Xe siècle)
Cette chapelle doit son nom à un ermite qui vécut dans les collines avant d'être nommé évêque d'Avignon au 8è siècle
Elle était un prieuré dépendant de l'abbaye bénédictine St André de Villeneuve lez Avignon
Le hameau du Canon surplombe le village de Sauveterre et la vallée du Rhône, avec sa ruelle parsemée d'anciennes maisons et sa fontaine rustique

Gratuit sur inscriptions auprès de l'office de tourisme de Villeneuve les Avignon,
Visite limitée à 30 places.

Tél : 04 90 25 61 33